



校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」

笠野だより

笠野小学校だより 第1号

令和2年4月7日

Tel 288-8651 Fax288-8652

e-mail

kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

新年度を迎え、気持ちも新たに

校長 こうりん 香林 なおはる 直晴

今年は桜の開花が例年より早く、見ごろをやや過ぎてしまいましたが、校庭や学校の周りには色とりどりの草花がとてもきれいに咲いています。

そして昨日、新年度の清々しい空気と、子どもたちの新しい学年への喜びと期待をその瞳の輝きを感じながら、令和2年度の始業式を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、3月より学校が休校で、家で過ごすことが多かったためか、子どもたちは、久しぶりの学校生活を心待ちにしていたようでした。「新しい学年で、こんなことができるようになりたい、こんなことに挑戦してみたいという目標をしっかりと持つこと」、その目標を達成させるためには、「簡単にあきらめず、何度でも挑戦することの大切さ」について「なでしこジャパン」前監督の佐々木則夫氏の言葉、『成功の反対は失敗ではなく、やらないことだ』を引用してお話しました。ご家庭でも新しいことへのチャレンジ、できないことをできるようにしようとする努力を大いに認め、励ましてあげてください。たくましい笠野っ子に育つよう、応援していきたいと思っています。

また、入学式では、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、来賓は2名（町教育委員会とPTA会長）、祝辞等を省略するなどの対応をとらせていただきましたが、保護者の皆様のご臨席をいただき、元気いっぱい1年生4名を温かく迎え入れることができました。この4名を含め全校児童30名一人一人の健やかな成長を願い、職員一丸となって新年度の教育活動に取り組んでまいります。

今年度も学校教育目標を『一人一人が輝き、かかわり合いながらともに成長する児童の育成』としました。一人一人がかけがえのない存在として、互いに認め合い尊重し合うこと、自己肯定感や自己有用感を持つことができ、自分にふさわしい居場所がちゃんとあること、学級の友だちや異学年の人たちと常にかかわり合う中で、切磋琢磨し合って成長して欲しい、といった思いを込めています。もちろん、地域や地域の方々との触れあい・かかわり合いも、より一層大切にしたいと思っています。

どうか保護者・地域の皆様には、これまで同様、温かなご支援・ご協力のほどよろしく願いいたします。

今年度のスタッフです。かいっぱい頑張ります！

校長	香林 直晴	わかたけ	△井 ○士	ALT	◇ウラ・○ルセ
教頭	○田 △美	講師	竹◇ 憲○	代行員	久◇田 ○輝
1,2年	神◇ △子	講師	△本 ◇美	代行員	△田 ◇子
3,4年	○田 ◇也	養護教諭	○ ◇おい	ICTsp	○潟 ◇
5,6年	杉◇ 昌○	主任主事	澤△ 美○	図書館司書	未定
あじさい	◇山 ○	校務員	◇端 ○明		

《新任職員紹介》

香林 直晴（こうりん なおはる）校長

太白台小より今年度新任校長として着任しました。自然豊かな笠野小学校のよいところをたくさん見つけていこうと思っています。素直でたくましい子どもたちに育ててほしいと願っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

新井 仁士（あらい ひとし）先生

わかたけ学級の担任を務めます。明るく元気な子どもたちといっしょに、学習したり、運動したりすることを楽しみにしています。多くのことにチャレンジしていけるように、子どもたちとともに励みたいと思います。よろしくお願ひします。

※ 複式解消講師として、今年度は、竹◇憲〇先生と△本◇美先生が新しく赴任しました。

新型コロナウイルス感染拡大防止の取組にご協力を！

新型コロナウイルスの感染拡大がなかなか治まる様子が見られません。4月7日付の町教委からのお知らせにありますように4月13日(月)～5月6日(水)まで学校が臨時休校することとなりました。それに伴い、4月に予定していました授業参観やPTA総会も中止とさせていただきます。PTA総会で配布する予定の資料につきましては、休校明けに各家庭に届けますので、ご確認をよろしくお願ひします。

入学式の様子です。少し肌寒い日となりましたが、ご来賓・保護者の方々に見守られ、すばらしい入学式になりました。

